

## Purna Bhakti, Kapolres Ciamis Beri Penghargaan ke AKP (Purn) Magdalena dan Maman Tardiman

Ciamis - [CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 2, 2024 - 14:27



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar memberikan penghargaan kepada Anggot dan ASN Polri yang telah menyelesaikan pengabdiannya di Institusi Bhayangkara. Pemberian penghargaan ini diberikan kepada mereka disela pelaksanaan Korp Raport Kenaikan Pangkat Anggota Polri di halaman Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (2/7/2024).

Pemberian penghargaan ini dilakukan secara langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., dan disaksikan oleh ratusan personel gabungan satuan fungsi dan ASN Polres Ciamis. Turut hadir juga Wakapolres Ciamis Kopol Muhammad Rustandi, S.I.K., dan Para Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar.

Penghargaan ini diberikan kepada anggota dan ASN Polri yang terakhir kali bertugas untuk Kepolisian Resor Ciamis Polda Jabar. Keduanya yakni AKP (Purn) Magdalena NEB dan Maman Tardiman.

AKP (Purn) Magdalena NEB di Kepolisian Resor Ciamis terakhir kali bertugas dan mengemban jabatan Kasi Humas Polres Ciamis. Sedangkan Maman Tardiman tugas terakhir di Kepolisian Resor Ciamis sebagai Pengatur Tingkat I.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan selamat kepada AKP (Purn) Magdalena NEB dan Maman Tardiman yang telah lulus menjalankan pengabdian untuk bangsa dan negara di Institusi Kepolisian. Ucapan terima kasih turut disampaikan atas pengabdian di Institusi Polri terkhusus Polres Ciamis Polda Jabar karena telah loyal dan mampu menjaga integritas serta nama baik Kepolisian.

"Terima kasih atas loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan untuk institusi selama bertugas di Polres Ciamis. Kami juga meminta maaf secara pribadi dan selaku pimpinan beserta rekan-rekan keluarga besar Polres Ciamis apabila ada kesalahan baik disengaja maupun tidak disengaja," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berpesan kepada AKP (Purn) Magdalena NEB beserta Maman Tardiman setelah menjadi masyarakat umum agar bisa ikut senantiasa bekerjasama dengan Kepolisian di dalam menjaga kondusifitas wilayah. Terutama dengan pengalamannya di Kepolisian bisa ditularkan di lingkungan tempat tinggal dalam rangka bersama menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.